

Ochenta años

Escrito por Salvador
Miércoles, 02 de Septiembre de 2009 12:41

No me cuadra incluir a Salvadora entre las personas a las que, con falsa clemencia, se les llama de la tercera edad.



A pesar de que acaba de cumplir ochenta años y algunos nos quieran meter en ese grupo de riesgo en el que anidan algunas enfermedades y afecciones. Me parecería una aberración imaginármela como una anciana inexistente, débil, a punto de abandonar la vitalidad y resignada a un mundo de soledad.



En brazos Por el contrario, es una mujer que, a pesar de tener su vida resuelta como suele decirse, siempre busca nuevas necesidades que cubrir, siempre está abierta a colmar las insuficiencias de los demás.

Ochenta años

Escrito por Salvador

Miércoles, 02 de Septiembre de 2009 12:41



En la Feria



Ochenta años

Escrito por Salvador

Miércoles, 02 de Septiembre de 2009 12:41



Ochenta años

Escrito por Salvador
Miércoles, 02 de Septiembre de 2009 12:41



En esta ocasión, he querido compartir con ustedes un momento de la vida de mi madre, que se cumplió el día 2 de septiembre de 2009, en un restaurante de la ciudad de San Salvador.

Este día fue muy especial para todos nosotros, ya que mi madre cumplió sus ochenta años de vida. Fue un día muy feliz y memorable, ya que todos nosotros estuvimos presentes en el momento de la celebración.



En esta ocasión, he querido compartir con ustedes un momento de la vida de mi madre, que se cumplió el día 2 de septiembre de 2009, en un restaurante de la ciudad de San Salvador.

En esta ocasión, he querido compartir con ustedes un momento de la vida de mi madre, que se cumplió el día 2 de septiembre de 2009, en un restaurante de la ciudad de San Salvador.



Ochenta años

Escrito por Salvador

Miércoles, 02 de Septiembre de 2009 12:41



Oscar y las hermanas Calles, por un momento se pararon en la Zorrera. No hay que